

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 27. Januar 2021

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

## Musikschule ruft zur Video-Challenge auf

Die Instrumental- und Vokalschülerinnen und -schüler der Städtische Musikschule Dülmen und Haltern am See befinden sich zurzeit coronabedingt im Distanzunterricht per Videokonferenz oder Telefon. Als besondere Aktion ruft die Musikschule nun zu einer Video-Challenge auf.

Schülerinnen und Schüler können ihre Lieblingsstücke spielen oder singen und das mit dem Smartphone filmen (lassen). „Die Musikschule ist im Moment sehr still, aber zu Hause bei Schülerinnen und Lehrkräften wird viel Musik gemacht“, berichtet Musikschulleiterin Verena Voß. „Daher haben wir die Video-Challenge ins Leben gerufen. Uns interessiert, womit sich die Schülerinnen und Schüler gerade beschäftigen. Ich bin sicher, dass im Homeschooling tolle Ergebnisse herauskommen. Die wollen wir gerne sehen!“ Das Kollegium der Musikschule wird die eingereichten Videos bewerten und die besten Einsendungen mit einer professionellen Aufnahme im Tonstudio belohnen.

Auch für die Kleinsten hat sich die Musikschule etwas ausgedacht – einen Malwettbewerb. Noch bis Ende dieser Woche können sie ihre Bilder zum Thema „Das ist Musik für mich“ einsenden. Die besten Bilder werden mit einem Musikalischen Bilderbuch belohnt und in der Musikschule ausgestellt.

Nähere Informationen zu Challenge und Malwettbewerb gibt es auf der Homepage der Musikschule unter [www.musikschule-duelmen-haltern.de](http://www.musikschule-duelmen-haltern.de)